



古河第一高等学校  
ししどかんた  
宍戸莞太さん

古河第一高等学校に通う宍戸さん。高校在学中に取得した簿記1級の資格を生かしたいという思いから銀行への就職を決めました。

穏やかな性格で、写真を撮ることが好きな宍戸さんは、四季の移り変わりが鮮やかな古河公方公園が特にお気に入り、よく写真を撮りに行くそうです。また、幼い頃は家族で遊びに行った思い出の場所でもあります。

一日でも早く仕事に慣れ、職場で信頼される行員になりたいと社会人になる意気込みを語ってくれました。

銀行に  
就職します！



4月から新しい道を歩みはじめる市内の高校3年生たちに、将来の夢や古河市への思いを聞いてみました。



教育系の大学に  
進学します！

古河第二高等学校  
いわせこうだい  
岩瀬広太さん



古河第二高等学校に通う岩瀬さん。高校時代に出会ったサッカー部顧問の先生に影響を受け、教員になりたいという思いから、教育系の大学への進学を決めました。在学中はサッカー部のキャプテンとして部員を引っ張ってきた岩瀬さんにとって、高校2年生の時に学校創立以来、初めて県大会に出場できたことは一生の思い出です。

10年後は大好きなこのまちで教員として活躍しながら、多くの子どもたちにサッカーの楽しさを教えてほしいと話してくれました。



医療系の大学に  
進学します！

古河中等教育学校  
おぐらはなえ  
小倉英恵さん



古河中等教育学校に通う小倉さん。幼い頃の自身のリハビリ経験と介護施設でのボランティア活動がきっかけで理学療法士の道を志し、医療系の大学への進学を決めました。在学中は美術部に所属する一方で、積極的にボランティア活動にも参加。将来は大好きなこのまちで、多くの人を支えたいという夢を持っています。

卒業までの6年間、先輩たちの姿を身近に感じることができたからこそ、将来の夢に向かって進むことができたと話してくれました。